

## AAA Newsletter

ENTREGATODOS LOS VIERNES: 09/06/17







Theresa May enfrenta ahora los terribles resultados de la elección

## **CONTENIDOS**

- ELECCIONES BRITANICA
   Duro golpe a Conservadores
- MERKEL DUDA DE TODOS
   Trabajemos por nosotros...
- SIN CAMBIOS EN BCE Así lo anunció Draghi
- CRECIMIENTO EUROPEO
   Se consolidan tendencias

En AGCG Gestión Patrimonial, nos complace acompañar las decisiones financieras de la familia, para asegurar un futuro promisorio como legado familiar. Andrés A. Arráiz







¿Desea revisar las entregas anteriores de este boletín? Visitando nuestra pagina web, podrá disfrutar del inventario histórico Boletines AAA Newsletter

## gestionpatrimonial.net

Contactenos hoy mismo para tener una Cita. Hablemos de su futuro...

- T 58 212 9598755
- Info@gestionpatrimonial.net
- www.gestionpatrimonial.net

## Lo que este pais necesita es Certeza

Estimados Amigos,

Esta entrega del AAA Newsletter se enfoca en Europa quien protagoniza eventos cruciales por estos dias.

"Lo que el pais mas necesita es certeza" indicó la Primer Ministro de UK, una debilitada Theresa May luego de visitar el Palacio de Buckingham y solicitar el permiso a la Reina para formar un nuevo gobierno.

Los resultados de las elecciones legislativas inglesas estuvieron muy reñidos, El Partido Conservador obtuvo 317 curules, muy por debajo de los 326 necesarios para tener una mayoría parlamentaria que es clave para gobernar sin tropiezos. El partido Laborista obtuvo 261 curules.

La Primer Ministro ahora lucha por su propia estabilidad política la cual esta en riesgo ante estos terribles resultados. La posibilidad de que sea ella quien lidere las discusiones del Brexit se ven seriamente reducidas. El llamado a elecciones anticipadas fue sin duda un error.

En un evento de campaña dentro de un puesto de cervezas de la región de Bavaria y tras las cumbres de la OTAN y del G7, la canciller alemana Angela Merkel dijo que los tiempos en que Europa podía confiar en otros quedaron atrás.

Si bien las relaciones amistosas con EE. UU. y el Reino Unido son necesarias, "debemos luchar nosotros mismos por nuestro futuro", agregó. Las elecciones federales de Alemania se celebrarán el 24 de septiembre.

En su aparición ante el comité de asuntos económicos del Parlamento Europeo la semana pasada, el presidente del Banco Central Europeo, Mario Draghi, restó importancia a las probabilidades de que se implemente algún cambio de política en la próxima reunión de definición de tasas.

El crecimiento económico está mejorando pero la inflación se mantiene tenue, dijo el funcionario, y añadió que la economía todavía necesita un estímulo sustancial. Algunos analistas habían anticipado algún indicio de que el BCE comenzaría a reducir gradualmente las compras de bonos durante este año. Los tenues datos de la inflación de la región del euro (un +1,4 % interanual) publicados hacia finales de la semana redujeron aún más las expectativas de un cambio de política.

Las elecciones podrían celebrarse ya en el otoño boreal si el Parlamento italiano adopta una nueva ley electoral similar al sistema proporcional de Alemania, que exige un mínimo del 5 % para los partidos más pequeños.

Si se aprueba la ley en las próximas semanas, tal como se espera, los italianos podrían volver a las urnas aproximadamente al mismo tiempo que se celebran las elecciones del 24 de setiembre en Alemania. El Partido Demócrata, que se encuentra en el poder, y el Movimiento 5 Estrellas, que se opone a la Unión Europea, se encuentran prácticamente empatados en las encuestas.

Mientras que la actividad manufacturera en EE. UU. y China se moderó ligeramente en mayo, la de Europa continúa mostrando fuerza.

El índice de gerentes de compras del sector de la manufactura de la región del euro ascendió de 56,7 a 57,0 en abril, el máximo en seis años.

El índice de gerentes de compras del Reino Unido se mantuvo sólido en 56,7 puntos, en descenso desde los 57,3 de abril, mientras que el índice de gerentes de compras de la manufactura estadounidense mostró una ligera mejoría, avanzando de 54,8 en abril a 54,9 puntos en mayo.

El índice de gerentes de compras oficial de China no registró cambios y permaneció en 51,2 puntos, si bien el índice PMI elaborado por Caixin retrocedió de 50,3 a 49,6.

Feliz fin de semana, AAA.-